LESERBRIEFE

QUAL UND TOD VON TIEREN

Genugtuung für Vasella: Militante Tierschützerin steht vor Gericht SONNTAGSZEITUNG VOM 9.3.2014

Gewalt ist durch nichts zu rechtfertigen. Das soll aber auch für Gewalt an Versuchstieren gelten, und diese geschieht weltweit an jährlich 100 Millionen. Man beachte im geschilderten Fall, dass sich die Gewaltanwendung lediglich gegen Sachen richtete und trotzdem zur Verhaftung führte, während die von der Sachbeschädigung betroffenen Verantwortlichen für Qual und Tod von Tieren straffrei bleiben.

RENATO WERNDLI, EICHBERG SG